

Dos niñas de 12 años agreden a un niño de seis en el colegio Santa Ana de Fraga

El centro ha quitado importancia al incidente, que fue grabado con un teléfono móvil

FRAGA. Dos niñas de 12 años agredieron hace quince días a un menor de seis y lo grabaron con un teléfono móvil en el colegio Santa Ana de Fraga. El propio centro educativo, a petición de los padres, resolvió el incidente con su normativa interna.

Los directores de Primaria y Secundaria del colegio quitaron importancia al hecho, y aseguraron que se resolvió con rapidez. Los responsables del centro afirmaron que la noticia se ha sacado de contexto, y que el colegio, concertado, "tiene un ambiente de convivencia muy bueno". Además, lamentaron que se haya ha-

blado más de este incidente que de los muchos años que el centro, el más grande de la provincia, ha estado implicado en una educación adecuada.

La consejera de Educación, Eva Almunia, comentó ayer en Teruel que es partidaria de "una reflexión conjunta con la comunidad educativa sobre las agresiones en los centros educativos. Es necesario un debate entre las administraciones, ya que a veces se sobredimensiona el problema y da la sensación de que existe una mala convivencia en los centros, cuando en realidad es buena y los casos son aislados".

"Debemos pensar que muchas veces el ejemplo que estamos dando a los jóvenes no es el correcto", señaló Almunia en referencia a las grabaciones de estos actos. Fuentes cercanas apuntan que las dos niñas habrían grabado la agresión a través de su teléfono móvil porque habían oído que un medio de comunicación pagaba 100 euros por el vídeo.

Por su parte, el alcalde de Fraga, Vicente Juan, manifestó que se trata de un caso aislado, como el ocurrido la pasada semana en el instituto Ramón J. Sender, y que los centros fragatinos no tienen este tipo de problemas, aunque

dijo que "los niños, en algunas ocasiones influidos por lo que ven en algunos medios, no proceden correctamente".

Carta a Eva Almunia

El sindicato CC OO ha remitido una carta a Eva Almunia solicitando una reunión en la que "nos sentemos los sindicatos, el departamento y las asociaciones representativas de las familias y elaboremos un protocolo de actuación que salga al paso y oriente la resolución de estos problemas y sirva para la mejora de la convivencia escolar en Aragón".

JOSÉ DÍAZ